



きりん組だより

2020. 5 尚徳福祉会 坂戸保育園

進級して1カ月が過ぎました。新型コロナウイルスの影響でなかなか全員揃うことがなかったのですが、少ない中でも元気いっぱい過ごしていました。また、合同保育をしている際には、お兄さんお姉さんに話しかけたり兄妹同士で遊んだり異年齢で関わる姿が見られました。



～初めてお絵描きをしたよ～

きりん組になって、初めてお絵描きをしました。クレヨンを使って好きなように絵を描くことに…クルクルと描いたり顔のようなものを描いたりいろいろな色を使って描いたり…とそれぞれの絵が出来あがりました。描き終えたあと、子どもたちにどんな絵を描いたのかを聞きました。すると、「えっとねー〇〇だよ!」「これはー〇〇でこれは〇〇だよ。」とすぐに答えが返ってきました!しっかりと子どもたちの中でイメージが出来ているようです。



～こいのぼりを作りました～

子どもの日の集いに向けて、こいのぼりを作りました。うろこの部分はコーヒーフィルターを使って染め紙をしました。4種類の絵の具から好きな色を選んでもらい、いざ、絵の具の入ったお皿へ。するとジワジワジワと絵の具がフィルターに染み込んでいくのを見て「おー!」と興味津々で様子を見ていました。のりづけでは、「1本の指を出して少しずつね～」と声を掛けることで量を意識しながらつけていました。新型コロナウイルスの影響で全員作ることは出来ませんでした。が楽しんで作ることができました!!



～お知らせ～

6月8日から泥んこ遊びをする予定です。(8日からというわけではありません)それに伴い、汚れてもいいTシャツ・ズボンに「泥んこ用・名前」を書いた袋に入れて洋服カゴにご用意ください。また、バスタオルの用意もお願いします。分からない点があれば、担任にお声をお掛けてください。